

Buktikan Keberadaannya, ASKONAS NTB Gelar Baksos di Yayasan Al - Qur'an An - Nahl

Syafruddin Adi - NTB.OPINIWARGA.COM

Mar 25, 2024 - 18:46



Ketua ASKONAS NTB Taufhan Sukma (kiri) dan Pembina Yayasan Al-Qur'an An-Nahl , Senin (25/03/2024)

Mataram NTB - Melakukan suatu kegiatan yang memiliki nilai manfaat bagi orang lain merupakan salah alasan keberadaan dan kehadiran Asosiasi Kontraktor Nasional (ASKONAS) di Indonesia.

Menindaklanjuti hal tersebut serta mengimplementasikan arahan Ketua Umum ASKONAS Indonesia Muhammad Lutfi Setiabudi, pengurus wilayah ASKONAS NTB mengisi kegiatan dengan sesuatu yang bermanfaat bagi sesama di Bulan

suci Ramadhan 1445 H dengan melakukan Bakti Sosial di Yayasan Al - Qur'an An - Nahl SD-IT Tahfizhul Qur'an An - Nahl, Senin (25/03/2024).

Dalam kegiatan Bakti Sosial tersebut, mewakili seluruh Pengurus Wilayah, Ketua ASKONAS NTB Taufhan Sukma menyerahkan bantuan sosial secara simbolis berupa 90 Sak Semen dan 5000 Bata yang diterima langsung oleh ketua Yayasan Al-Qur'an An-Nahl Afan S.Pd.,Mpd.

Dalam keterangannya, Ketua ASKONAS NTB kepada media ini mengatakan bahwa kegiatan Bakti Sosial yang dilakukan Sesuai dengan amanat Ketua Umum ASKONAS Indonesia Bapak Muhammad Lutfi Setiabudi bahwa kehadiran ASKONAS sedapat mungkin dapat memberikan manfaat bagi masyarakat yang ada disekitar.



“Sesuai informasi yang kami dapatkan bahwa yayasan ini beroperasi atas keikhlasan para relawan, sehingga terbersit niat kami untuk sekedar membantu dan meringankan beban dari Yayasan Al-Qur'an An-Nahl dengan harapan pembangunan gedung belajar ini dapat segera disempurnakan sehingga dapat dimanfaatkan oleh para santri / siswa yang menuntut ilmu di sekolah yang ada di Yayasan ini,”ucapnya, usai menyerahkan bantuan sosial berupa semen dan Bata untuk pembangunan yayasan.

Ia berharap, apa yang telah disalurkan dapat membantu untuk penyempurnaan pembangunan gedung belajar dari Yayasan Al - Qur'an An - Nahl SD-IT Tahfizhul Qur'an An - Nahl.

“Semoga ini akan bermanfaat, dan kedepan ASKONAS NTB akan terus berusaha untuk dapat membantu baik untuk masyarakat maupun berkontribusi untuk kemajuan wilayah Nusa Tenggara Barat (NTB),”tutup pria yang kerap disapa Taufhan ini.

Sementara itu, Pembina Yayasan Al-Qur'an An-Nahl Afan S.Pd.,Mpd., pada kesempatan tersebut menyampaikan rasa terimakasih yang begitu besar kepada ASKONAS NTB yang telah dengan rendah hati dan ikhlas mengunjungi Yayasan Al-Qur'an An-Nahl serta memberikan sumbangan berupa 90 Sak Semen dan 5000 Bata.

“Kami tidak menyangka bantuan ini bisa kami dapatkan berhubung seperti yang kami sampaikan kepada ASKONAS NTB bahwa operasi Yayasan ini tergantung uluran tangan relawan. Jadi ini patut kami syukuri,”ucapnya.

Ia berharap hal yang sama, bahwa insya Allah bantuan yang diberikan ASKONAS NTB akan memiliki banyak manfaat bagi penyempurnaan pembangunan gedung belajar Yayasan ini. Pada kesempatan itu Pula Ketua yayasan berkesempatan membacakan Do'a untuk kesuksesan ASKONAS NTB.

“Semoga Allah SWT membalas pahala dan kebaikan atas apa yang dilakukan ASKONAS NTB. Terimakasih dan sukses selalu buat ASKONAS NTB,”pungkasnya. (Adb)